

Ah bon, parce que l'Eglise s'intéresse à cela maintenant ?

Alexa, Allouis

« BEAUCOUP SONT PRETS A AGIR, MAIS NE SAVENT PAS COMMENT ?

Christine, Vierzon

JE VOUDRAIS AIDER NOTRE COMMUNAUTE A SE METTRE EN ROUTE !

Marceline, La Châtre

Eglise verte m'aide à AVANCER EN EGLISE personnellement et à aider les gens à avancer eux aussi.

Evelyne, Vierzon

Cette question nous touche dans notre attention à la planète, aux autres, à soi, à la terre... et résonne avec le SYNODE et le soin de l'Eglise...

Marie Thé, St Martin d'Auxigny

Amis de la planète et de la fraternité,

Sensibiliser à l'écologie intégrale et passer à l'action personnellement et communautairement dans tous nos lieux de vie (au travail, en collectivités publiques, en associations, paroisses, mouvements, établissements scolaires, etc) est une urgence pour la planète et la fraternité, car « tout est lié ».

C'est une formidable occasion de rencontres, d'échanges, de créativité et même de spiritualité avec tous, croyants ou non. C'est la possibilité d'un monde pérenne et plus juste en prenant soin de notre « maison commune ».

Certains sont déjà à l'action, d'autres le souhaiteraient mais cherchent comment. Un travail de sensibilisation avec les ambassadeurs d'Eglise verte du diocèse peut aider à se mettre en route.

Ce réseau, dont nous vous invitons à faire partie, sera une aide pour tous, afin d'AGIR ! Notre monde en a besoin !

*N'oubliez pas de vous inscrire
Afin de nous soutenir ensemble dans l'action et la réflexion grâce à ce réseau peu chronophages et le plus souvent en visio.*

CONTACT

Père Olivier Crestois,
Réfèrent diocésain à l'écologie intégrale

06 89 54 49 84

olivier.crestois@diocese-bourges.org

COMMENT DES JEUNES PEUVENT ETRE DES CITOYENS éclairés en relation avec les autres et la création ?

Yann, Vasselay/Bourges

CE QUI M'ANIME, c'est « Laudato si » et la gravité de la situation planétaire, le désastre lié à l'évolution climatique.

Or, on se contente de nos statistiques COVID qui ne sont pas l'essentiel, au lieu de la fraternité et d'une société qui puisse survivre.

Ce thème n'est pas non plus fréquemment abordé dans la liturgie...
Bref tout continue comme avant !

Jean-François, Châteauroux

L'outil éco-diagnostic peut être un repoussoir. Il faut s'en servir comme outil d'échange pour susciter et voir ce qu'on peut faire. Alors on comprend l'intérêt d'Eglise verte !

Jean Luc, Vierzon

Les chrétiens ont quelque chose à dire et à partager sur ce sujet.

Jean Luc, Vierzon

Le label **Église Verte** s'adresse
aux communautés chrétiennes qui veulent
s'engager pour le soin de la création :

Paroisses, mouvements, monastères
et établissements chrétiens.

Dès aujourd'hui, vous pouvez découvrir en
quoi consiste ce label sur le site **Eglise
Verte** et remplir avec votre communauté,
l'Eco-diagnostic.



D'AUTRES EVENEMENTS A FAIRE CONNAITRE

Rassemblement Terre d'espérance les 22/23/24 avril
à Châteauneuf de Galaure. *A la suite de ce temps fort,
Pourquoi ne pas vivre un temps local en paroisse ou
en doyenné avec l'un des délégués pour démarrer ?*

Rassemblement diocésain 6ème/5ème le 30 avril à
Châteauroux : *"Ecoute la terre,
Prends soin de ton frère !"*

Prière pour notre terre

Elle conclut l'encyclique
du Pape François
sur l'écologie intégrale,
Laudato Si' (2015)

Dieu Tout-Puissant
qui es présent
dans tout l'univers
et dans la plus petite
de tes créatures,
Toi qui entoures de ta ten-
dresse tout ce qui existe,
répands sur nous la force
de ton amour
pour que nous protégeons la
vie et la beauté.

Inonde-nous de paix,
pour que nous vivions
comme frères et sœurs
sans causer de dommages
à personne.

Ô Dieu des pauvres, aide-nous à secourir
les abandonnés et les oubliés de cette terre
qui valent tant à tes yeux.

Guéris nos vies, pour que nous soyons
des protecteurs du monde
et non des prédateurs,
pour que nous semions la beauté
et non la pollution ni la destruction.

Touche les cœurs
de ceux qui cherchent seulement des profits
aux dépens de la terre et des pauvres.

Apprends-nous
à découvrir la valeur de chaque chose,
à contempler émerveillés,
à reconnaître que nous sommes profondément unis
à toutes les créatures
sur notre chemin vers ta lumière infinie.

Merci parce que tu es avec nous tous les jours.
Soutiens-nous, nous t'en prions, dans notre lutte
pour la justice, l'amour et la paix.



DIOCESE DE BOURGES : INDRE ET CHER

RÉSEAU DIOCESAIN



**ECOUTE LA TERRE
PRENDS SOIN DE TES FRERES**



Pour **ENCOURAGER**
SOUTENIR
Faire **CONNAITRE**
SUSCITER

Pour créer
UNE DYNAMIQUE

De **RENCONTRES**
D'**ECHANGES**
De **CONVERSION**
D'**ACTIONS**
De **CONTEMPLATION**

De **JOIE** et d'**ESPERANCE !**

